04. EL ESPACIO DE LA QUINTA DIMENSIÓN (NO ES ORO TODO LO QUE RELUCE)

28 de diciembre de 2016 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a hablarte de cómo puedes aprender a reconocer a las personas que están preparadas para la Ascensión.

Os sorprenderá saber cuántos hay entre vosotros, y a menudo no son en absoluto las personas que se espera que os sigan y acepten las nuevas realidades terrestres con comprensión.

Estos son los signos por los que puedes reconocerlos.

Primero. Por regla general, estas personas no son habladoras. No revelan su alma a la persona con la que se encuentran, pero son buenos oyentes y reflexionan con calma sobre lo que se les dice.

En segundo lugar. No saben fingir. Son sinceros en todas sus expresiones, aunque no sea del todo agradable para los demás. A menudo estas personas son llamadas "incómodas".

Tercero. Son buenos en los hechos, no en las palabras. No se trata de una bondad "azucarada" y ostentosa, sino de una bondad profunda y silenciosa.

Cuarto. Si ayudan a alguien, lo hacen de corazón y no esperan gratitud.

Quinto. Son fiables y responsables. Siempre cumplen su palabra. Se puede confiar en ellos como si fueran ellos mismos.

Sexto. Son modestos y tienen tacto. Nunca te mostrarán su superioridad, aunque sepan más que tú sobre algo.

Séptima. Nunca se van a los extremos, pase lo que pase. No son fanáticos ni demasiado entusiastas. Son comedidos en la expresión de sus sentimientos.

Octavo. Son observadores y pueden ver lo que es importante en una persona.

Nueve. No les gustan las reuniones ruidosas y el alboroto.

Décimo. Les gusta mucho la naturaleza, los animales y los pájaros.

Creo que esto es suficiente para comprender qué rasgos son inherentes a un alma pura madura que está preparada para emprender el camino de la ascensión pero que aún no sabe que es posible: todavía no ha encontrado la información sobre este tema ni a las personas que tienen ese conocimiento.

Así que, querida, te pido que mires más de cerca a tu entorno, que no juzgues a la gente superficialmente, sino que intentes ver la esencia de la persona.

A menudo sucede que las personas sociables y agradables, que entran fácilmente en contacto y escuchan con placer sus historias sobre la Ascensión, en realidad no están preparadas para ello.

Puede que lean mucha literatura sobre el tema, que sigan páginas web esotéricas, que difundan esta información e incluso que dirijan seminarios sobre la Ascensión, pero todo esto se queda en la boca, como una especie de pasatiempo.

Lo que leen no les beneficia en absoluto, ya que su comportamiento no cambia en absoluto, y los conocimientos adquiridos a menudo se convierten en una mera arrogancia espiritual.

¿Recuerda el dicho "no es oro todo lo que reluce"? Este es exactamente el caso. Las personas eruditas y esotéricamente brillantes pueden encontrarse en el inicio del camino espiritual, mientras que el silencioso y modesto está en el umbral mismo de la Ascensión.

Recordad esto, queridos míos, y tratad de evaluar con sobriedad tanto a vosotros mismos como a las personas que os rodean.

¡Te bendigo por eso y te quiero mucho! El Padre Absoluto te habló

Recibido por Martha 27 de diciembre de 2016 ***